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 Bermúdez de Castro.
El consejero de Presidencia y Justicia del Gobierno de Aragón, Roberto Bermúdez de Castro, ha afirmado este martes
que es necesario "seguir convenciendo" al Gobierno de Francia de la conveniencia económica, política y estratégica
de las comunicaciones transfronterizas a través de Aragón.

Ha reaccionado así en respuesta a las declaraciones del embajador francés en España, Jérôme Bonnafont, en Heraldo de
Aragón, afirmando que "sería un escándalo reabrir el Canfranc y que no hubiera tráfico" y que la Travesía Central del
Pirineo "es un sueño muy antiguo, pero se trata de un proyecto que no existe".

Roberto Bermúdez ha dicho que al ser nombrado consejero dijo que "teníamos un grave problema", que desde que José
Blanco (PSOE) fue ministro de Fomento "se había estado diciendo que era mejor hacer las travesías por los laterales".

"Dije que era un problema, que había que convencer a los franceses de la importancia de la TCP", ha continuado el
consejero de Presidencia, quien ha confiado en que "algún día" se reabra el paso ferroviario internacional de Canfranc.

La Izquierda Plural apuesta por la reapertura “inmediata” del Canfranc

Las Cortes piden hacer de la Travesía Pirenaica y el Canfranc ‘cuestión de estado’

CHA reclama avances en la reapertura del Canfranc

Bedous conmemora el centenario de la llegada del tren con la petición de la reapertura del Canfranc

El PP apostará por “poner fecha” a la TCP y proteger zonas de ‘extrema ruralidad’

Alarcón:“ La TCP es necesaria para los empresarios de Aragón y de toda España”

Bermúdez de Castro confía en que Bruselas recupere la TCP como prioritaria

Rudi apuesta por el Canfranc y la TCP como “la apertura definitiva hacia Europa”
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La DGA ve necesario "seguir convenciendo" a Francia sobre el Canfranc y la TCP

3 COMENTARIOS

La TCP pondria a Aragon en el centro de 11.000.000 de habitantes y Zaragoza se convertiria en el nudo de comunicaciones mas
potente de España.Lo cual acarrearia muchas mas cosas que vendrian por inercia.Parece mentira que esto que seria una enorme
potenciacion del territorio no solo de Aragon sino de España entera no lo vean nuestros politicos,estan dejando desperdiciar una
buena fuente de ingresos para el pais que tanta falta hace.El territorio de Aragon esta a medio esplotar y sin la TCP se esta perdiendo
una oportunidad de prosperidad y avance enorme.Repito para toda la nacion.

Mientras tanto..... Los camiones que tienen que ir de Lisboa a Francia por Cataluña, tienen que pagar "peaje" en las autovía catalanas.
Lo que significa productos más caros y menos competitivos. ¡Ole! por no hacer pasosa Fra ncis por Aragón, ¡Ole!

La DGA ve necesario "seguir convenciendo" a Francia sobre le Canfran... http://www.heraldo.es/noticias/aragon/2014/05/13/la_dga_necesario_q...

2 sur 3 21/05/2014 16:35




